

神奈川県庁内への手話普及推進について

1. 取組の内容

あさシュワッ！の実施

- ・ 保健福祉局の職員向けに、毎朝3分程度、あいさつ、意思表示(YES/NO、感謝、謝意等)、自己紹介、地名など簡単で身近な手話の勉強会を実施
- ・ 9月以降、あさシュワッ！の取組を保健福祉局以外にも広げていく予定。

動く！手話テキストの公開

- ・ 簡単で身近な手話を学ぶため、gif ファイル及び動画で手話のテキストを作成し、全庁職員向けに公開
- ・ 6月中旬から作成及び公開を開始し、全9種類(8/18時点)
「おはよう」「こんにちは」「こんばんは」
「ありがとう」「おつかれさま」「さようなら」「また会いましょう」
「はじめまして」「よろしく申し上げます」

手話ポータルサイトの作成

- ・ 全庁職員が見ることのできるポータルサイト内に、上記動く！手話テキストを見るための手話ポータルサイトを作成



(参考) 動く！手話テキストの画面

2. 本取組の位置付け

本取組は、手話の普及推進を、地域福祉課が旗振り役となっていて行っているものである。県庁内の手話の普及推進については、全庁組織である手話言語推進会議において情報共有や協力を求めていく。